
COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Ottawa, le 18 avril 2013

PLUS DE 75 COUPLES RÉPONDENT À L'INVITATION DE MGR PRENDERGAST ET CÉLÈBRERONT LEUR ANNIVERSAIRE DE MARIAGE À LA CATHÉDRALE NOTRE-DAME

Le dimanche 21 avril à 14h30, plus de 75 couples viendront partager, avec leurs familles et leurs amis, la joie de renouveler leur engagement conjugal lors d'une messe présidée par Monseigneur Terrence Prendergast, s.j., archevêque d'Ottawa, à la basilique-cathédrale Notre-Dame – 385 promenade Sussex à Ottawa.

Ces couples viendront célébrer leur 5^e, 10^e, 15^e, 25^e, 40^e, 50^e anniversaire (ou plus) de vie d'amour vécue dans les liens du mariage chrétien. Entre autres, un couple fêtera son 70^e anniversaire de mariage, deux couples leur 65^e, un couple leur 63^e et six couples leur 60^e.

À la fin de la messe, chaque couple recevra un certificat signé par Mgr Prendergast.

Dans le secteur anglophone, nous attendons également près de 100 couples qui célébreront leur anniversaire de mariage et qui renouvèleront leur engagement conjugal dans deux semaines, soit le 5 mai 2013.

Cette messe est l'occasion de se rassembler pour célébrer l'amour de Dieu vécu dans les liens du mariage.

Tous sont invités.

-30-

Source: Sarah Du Broy
Agente des communications
613-738-5025, poste 238
sdubroy@archottawa.ca

*** Pour des entrevues sur place, veuillez voir Hélène Laporte, Service de pastorale